

Vier neue Bänke auf dem Marktplatz

Stadt und Werkstätten spenden Sitzmöglichkeiten vor dem Rathaus

KAPPELN Donnerstag ist Markttag in Kappeln. Gestern wurden am großen „Marktparkplatz“ vorm Rathaus im direkten Umkreis des Caféstandes „treibbar“ vier neue Holzbänke – Modell Claudia – aus druckimprägnierter Kiefer aufgestellt. Zwei Bänke spendeten die Kappelner Werkstätten, zwei sponserte die Stadt Kappeln.

Werkstätten setzen Projekt um

Wie sehr diese fehlten, zeigte sich sofort, denn noch bevor die Bänke befestigt waren, fanden sich schnell Menschen, die sich über die neue Sitzmöglichkeit freuten und sie nutzen wollten. „Ob von den Marktbeschickern oder vom Bauamt – von verschiedenen Seiten wurde ich auf die Notwendigkeit von Sitzgelegenheiten an dieser Stelle angesprochen“, sagte Bürgermeister Heiko Traulsen. Er fügte hinzu, dass es damit anfang, dass die Liebhaber

des „Baristakönigs“, wie er liebevoll den Cafégewagen auf dem Markt nennt, ungemütlich mit ihren Kaffeebechern herumstehen oder herumlaufen mussten. „Nun können sich alle mit oder ohne Kaffee eine kleine Pause im Sitzen gönnen“, so der Bürgermeister.

Werkstatteleiter Henning

Herges und Werkstattrat Claus Kuschinski von den Kappelner Werkstätten fanden die Idee gut und schnell wurde das Projekt umgesetzt. „Wir wünschen allen Gästen, die sich an den Bänken erfreuen werden, viel Erholung, gute Gespräche und tolle Begegnungen“, so Herges. *amb*



Neue Bänke für einen Kaffee auf dem Wochenmarkt weihten Henning Herges (v.li.) Claus Kuschinski und Heiko Traulsen ein.

Foto: Doris Ambrosius